

Lernen.  
Engagement.  
Verantwortung.

# L.E.V. – MARKTPLATZ

## Ort gelebter Vielfalt

31.Mai 2022, 09:00 - 17:00 Uhr - Private Pädagogische Hochschule der Diözese Linz

09:00 Aula	<b>WILLKOMMEN</b>	Zahra Rahimi : Kurzlesung
	<b>ERÖFFNUNG</b>	Mag. Dr. Franz Keplinger – Rektor Mag. Cornelia Kittinger Dr. Wolfgang Hattmannsdorfer – Landesrat für Soziales, Integration & Jugend
	<b>INPUT</b>	<b>"Eigentlich verstehen wir uns alle.</b> Transkulturelle Theater- und Filmarbeit mit Jugendlichen. Empowerment für eine globale Horizontalität.“ Tina Leisch
	<b>KEYNOTE</b>	Was haben Menschenrechte mit mir zu tun? Mag. <sup>a</sup> Annemarie Schlack – Geschäftsführerin Amnesty International Ö
	<b>TALK</b>	<b>Die Bedeutung von sozialem Engagement für Gesellschaft, Sozialbereich und Studierende</b> – Dr. Wolfgang Hattmannsdorfer, Mag. <sup>a</sup> Annemarie Schlack, Cornelia Kittinger BA MA – Leiterin Institut Ausbildung, Mag. <sup>a</sup> Nicole Sonnleitner – Geschäftsführerin Verein dieziwi
10.30- 12.30 Foyer	<b>MARKTPLATZ der Möglichkeiten</b>	Einrichtungen aus dem Sozialbereich stellen sich vor  Moderation: Dr. <sup>in</sup> Martina Müller

### Mittagspause

13:15 Aula	<b>EXPERT:INNEN- VORTRÄGE</b>	<b>Häusliche Gewalt - Kinder und Jugendliche stärken</b> Mag. <sup>a</sup> Maria Rösslhumer – Geschäftsführerin Verein autonome Frauenhäuser Österreich
	<b>Ca. 45 Min + 10 Min Diskussion</b>	<b>Es brennt - Armut in Österreich</b> Mag. Martin Schenk – Mitglied Koordinationsteam Armutskonferenz
		<b>Geschlechtergerechtigkeit und Inklusion – es braucht einen echten Wandel!</b> Mag. <sup>a</sup> Sabine Mandl – wissenschaftliche Mitarbeiterin am Ludwig Boltzmann Institut
16:45- 17:00		Abschluss im Plenum  Moderation: Dr. <sup>in</sup> Danièle Hollick

„L.E.V.- Lernen. Engagement. Verantwortung.“ ist ein Kooperationsprojekt der Pädagogischen Hochschule der Diözese Linz und des Unabhängigen LandesFreiwilligenzentrums. Dieses Projekt basiert auf den Rahmenbedingungen des „Service Learning“, einem Unterrichtskonzept, das gesellschaftliches Engagement mit fachlichem Lernen verbindet.